

28 mai 2017
7^{ème} dimanche de Pâques

Le Mot du Père Mollard - osfs Paroles de Première Communion

« Par l'Eucharistie vous êtes en « connexion » à l'Amour de Dieu. »
C'est l'expression des « parents branchés... » des quinze enfants de notre Paroisse qui viennent de célébrer la Première des Communions : un moment de fête !

Des parents branchés... aussi aux Actes des Apôtres écrits dans les années 80-90, au point, aujourd'hui, en 2017, de rajouter un chapitre aux 28 existants des Actes des Apôtres !

En ce temps de l'Ascension, le rappel est fort : « Aller dans le monde entier ! » Nous ne célébrons pas l'absence de Jésus mais cette mission à tous les hommes, l'Evangile : « Allez dans le monde entier » (Mc 16, 15)... Ce n'est pas une folie, mais bien une mission d'amour ! Relisons les paroles des parents des premiers communiant !

« Chers enfants, nous, vos parents, sommes heureux que vous viviez le sacrement de l'Eucharistie pour la première fois aujourd'hui. C'est un grand jour pour tous car vous allez recevoir Jésus ressuscité, vous allez recevoir l'Amour de Dieu, dans votre corps et dans votre cœur.

Nous croyons que cette rencontre particulière, personnelle avec Jésus va vous aider tout au long de votre vie à grandir dans la joie, l'amour, la justice et le respect des autres. Elle va vous aider à semer la paix autour de vous.

C'est dans le quotidien de nos vies, notre travail, nos familles, nos engagements associatifs que nous annonçons le Royaume de Dieu. Lorsque nous partageons, donnons, accueillons, écoutons ou pardonnons, nous construisons ce Royaume.

Quand nous communions, nous nous souvenons que Dieu nous aime tel que nous sommes, sans jugement, avec nos qualités et nos défauts. Chaque communion nous permet de retisser des liens avec Dieu. C'est comme une main sur notre épaule, une parole de réconfort ou d'encouragement.

Pour nous, la communion est vraiment une nourriture. Sans elle, la foi se dessèche comme une plante sans eau. Par ce sacrement nous sommes en « connexion » avec l'Amour de Dieu. Un Amour qui est plus fort que la mort, auprès duquel nous venons puiser chaque semaine au cœur de la célébration.

Nous souhaitons que votre foi en Dieu grandisse tous les jours. Qu'elle vous donne la force de franchir les moments difficiles.

Nous souhaitons qu'en recevant la communion régulièrement, Jésus devienne un ami qui vous accompagnera, vous guidera dans vos choix et avec qui vous partagerez vos joies et vos doutes.

Nous souhaitons que vous viviez cette proximité avec l'Amour de Dieu quand vous communiez et que vous ayez toujours besoin de raviver la source de l'Amour.
Nous prions pour que Dieu vous bénisse et répande sur vous son Amour.

Soyez heureux ; construisez votre vie avec confiance en l'avenir ; n'oubliez pas ce moment privilégié de la semaine où Dieu vous invite à le rencontrer ; confiez-vous à Jésus ; prenez le temps chaque jour de lui parler ou de l'écouter ; n'hésitez pas à aller partager avec d'autres baptisés.

Nous sommes de tout cœur avec vous et vous assurons de toute notre affection. »

Annonces de la paroisse et du diocèse

- **Mardi 30 mai** : Réunions « Paroisse : l'Église au milieu des maisons des hommes... ». Menthon, maison paroissiale Rencontre 7 : « Charités, solidarités » [Blog : psgdulac.canalblog.com/](http://Blog.psgdulac.canalblog.com/)
- **Mardi 6 juin** : à 20h30, à Menthon (tribune). Vous aimez chanter ? Vous avez à cœur de contribuer à embellir la liturgie par le chant ? Vous voulez nous aider à renouveler le répertoire ? Une répétition est proposée le Ouverte à tous, même à ceux qui ne lisent pas la musique !
- **Jeudi 8 juin** : Réunions « Paroisse : l'Église au milieu des maisons des hommes... ». Menthon, maison paroissiale Rencontre 8 : « Intergénération » [Blog : psgdulac.canalblog.com/](http://Blog.psgdulac.canalblog.com/)
- **Les 50e Journées salésiennes** fêtent le 450e anniversaire de la naissance de saint François de Sales, du 10 au 14 juillet 2017, au Centre Jean XXIII, à Annecy-le-Vieux. Elles sont ouvertes à tous ceux qui, laïcs, prêtres, religieux, religieuses, couples, familles, jeunes, étudiants, désirent vivre une démarche spirituelle dans un partage convivial et fraternel. Session pèlerinage sur les pas de saint François de Sales à Annecy, Thonon, Thorens, Saint-Germain.
[http://www.diocese-annecy.fr/actualites/journees-salesiennes.](http://www.diocese-annecy.fr/actualites/journees-salesiennes)
- **Les homélies du Père Thierry** : sont sur son blog : <http://yonathan-fr.net/ecrit>.

Cette semaine

Cette semaine, nous prions pour : Martine DURET, Olivier de MENTHON, Annie JACOB et fam., Yvonne et Wilfried SYLVESTRE, Jeanne et Léon BRACHET, François GIRAUD, Francis ROTELLI, Jacques CHAPPAZ, fam. SAUTIER-BERNARDIN, Jean-Paul TISSOT, Robert CHALARD, Marie-Louise et Paul DUPERRIL et Paul MERCIER, Agnès CONDAMIN, Germaine FRAISSE, Solange GRAVEY.

Sépulture : Germaine FRAISSE (Veyrier).

L'offrande de ce dimanche est pour la communication.

Messes & Offices

Messes en semaine en mai et début juin : MARDI, 18h, MENTHON (+ chapelet, 17h30). MERCREDI, 8h30, VEYRIER. JEUDI, 9h, SAINT-GERMAIN. VENDREDI, 15h15, le 2 et 16/06 VEYRIER, EHPAD Paul Idier, ou VENDREDI, 18h, les 26/05 et 9/06, MENTHON (+ adoration du Saint-Sacrement, 17h-18h, et confessions, 17h30-18h).

Le week-end :

- **Samedi** 18h30 - Veyrier

- **Dimanche** :

9h30 - BLUFFY (le 28/05), SAINT-GERMAIN (le 11/06).

11h00, MENTHON (messe de Profession de Foi le 4/06).



Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Thierry : 04 56 20 00 52

(permanence le mercredi, 10h-12h)

Pour recevoir les infos : letter.sgdl@free.fr - Pour écrire à la paroisse : saintgermaindulac@free.fr

site : <http://saintgermaindulac.free.fr/>